
やさしい日本語
に ほ ん ご

特別
と く べ つ

区民
く み ん

税
ぜ い

・都民
と み ん

税
ぜ い

証明
し ょ う め い

交付
こ う ふ

申請書
し ん せ い し ょ

江戸川区
え ど が わ く

長
ちょう

　殿
どの

●誰
だれ

の証明
しょうめい

が必要
ひつよう

ですか ※ 郵送請求
ゆうそうせいきゅう

については、ご本人
ほんにん

による請求
せいきゅう

 以外
い が い

お受
う

けできません。

（今
いま

の住所
じゅうしょ

と同
おな

じ場合
ば あ い

には記入
きにゅう

不要
ふ よ う

）

（ご自分
じぶん

で書
か

いてください）

大正
たいしょう

 ・ 昭和
しょうわ

 ・ 平成
へいせい

 ・ 令和
れ い わ

日中
にっちゅう

に連絡
れんらく

のとれるところ

（ ・ ・ ） （ ）

●いつ（何年度
な ん ね ん ど

）の証明書
しょうめいしょ

が必要
ひつ よう

ですか 証明
しょうめい

書
し ょ

発行
は っ こ う

手数料
て す う り ょ う

は各
か く

１通
つ う

300円
えん

です。郵便
ゆうびん

局
きょく

で定額
てい がく

小為替
こ が わ せ

を

課税証明書
かぜいしょうめいしょ

（非課税証明書
ひかぜいしょうめいしょ

） 買
か

って、名前
な ま え

を書
か

かずに封筒
ふ う と う

に入
い

れてください。

年
ねん

１月
がつ

～１２月
がつ

の所得
し ょ と く

） 通
つう

年
ねん

１月
がつ

～１２月
がつ

の所得
し ょ と く

） 通
つう

年
ねん

１月
がつ

～１２月
がつ

の所得
し ょ と く

） 通
つう

年
ねん

１月
がつ

～１２月
がつ

の所得
し ょ と く

） 通
つう

納税証明書
のうぜいしょうめいしょ

※ 納税
のうぜい

証明書
しょうめいしょ

には､所得
しょとく

額
がく

の記載
き さ い

はありません｡また､非課税
ひ か ぜ い

の年度
ね ん ど

は発行
はっこう

できません。

年
ねん

６月
がつ

～令和
れ い わ

８年
ねん

５月
がつ

までの納税
のうぜい

情報
じょうほう

） 通
つう

年
ねん

６月
がつ

～令和
れ い わ

７年
ねん

５月
がつ

までの納税
のうぜい

情報
じょうほう

） 通
つう

年
ねん

６月
がつ

～令和
れ い わ

６年
ねん

５月
がつ

までの納税
のうぜい

情報
じょうほう

） 通
つう

年
ねん

６月
がつ

～令和
れいわ

･平成
へいせい

　　年
ねん

５月
がつ

までの納税
のうぜい

 情報
じょうほう

） 通
つう

◎納付
のうふ

してから納税
のうぜい

 証
しょう

 明
めい

 書
しょ

に反映
はんえい

されるまで、長
なが

くて30日
にち

程度
ていど

かかります。

納付
の う ふ

額
がく

が反映
はんえい

されてから証明書
しょうめいしょ

の送付
そ う ふ

を希望
き ぼ う

される場合
ば あ い

は、右
みぎ

の□に✓チェックを

してください。その場合
ば あ い

、返送
へんそう

までにお時間
じ か ん

がかかります。

●提
てい

 出
しゅつ

 先
さき

（使
つか

いみち） 参考
さんこう

までに該当
がいとう

する□に✓チェックをしてください。

（ ）

※ 送付
そ う ふ

先
さ き

は今
いま

の住所
じゅうしょ

になります。
R7.5

郵送
ゆうそう

 請求
せいきゅう

 専用
せんよう

年
ねん

月
がつ

電話
で ん わ

番号
ばんごう

生年月日
せ い ね ん が っ ぴ

名
な

　前
まえ

年
ねん

日
にち

証明
しょうめい

年度
ねんど

の

１月
がつ

１日
にち

の 江戸川区
え ど が わ く

月
がつ

日
にち

自宅
じ た く

勤務先
き ん む さ き

携帯
けいたい

令和
れ い わ

６ 年度
ね ん ど

（令和
れ い わ

５

必
ひつ

　要
よう

　な　年
ねん

　度
ど

必
ひつ

 要
よう

 な 枚
まい

 数
すう

令和
れ い わ

７ 年度
ね ん ど

（令和
れ い わ

６

年度
ね ん ど

(令和
れいわ

･平成
へいせい

令和
れ い わ

５ 年度
ね ん ど

（令和
れ い わ

４

令和
れ い わ

５ 年度
ね ん ど

（令和
れ い わ

５

令和
れ い わ

６ 年度
ね ん ど

（令和
れ い わ

６

学 校
が っ こ う

出
しゅつ

入国
にゅうこく

在留
ざいりゅう

管理
かんり

庁
ちょう

保 健 所
ほ け ん じ ょ

保 育 園
ほ い く え ん

金 融
き ん ゆ う

機 関
き か ん

公 営
こ う え い

住 宅
じ ゅ う た く

児 童
じ ど う

手 当
て あ て

会
かい

社
しゃ

年 金
ね ん き ん

そ の 他
た

今
いま

の住所
じゅうしょ

住
じゅう

　所
し ょ

住
じゅう

　　　所
しょ

フリガナ

令和
れいわ

･平成
へいせい

年度
ね ん ど

(令和
れいわ

･平成
へいせい

必
ひつ

　要
よう

　な　年
ねん

　度
ど

必
ひつ

 要
よう

 な 枚
まい

 数
すう

令和
れ い わ

７ 年度
ね ん ど

（令和
れ い わ

７

令和
れいわ

･平成
へいせい


